

# Mayor producción mundial de azúcar

Washington, mayo 7 (AP). La producción mundial de azúcar durante la próxima temporada subirá de 101.7 a 102.4 millones de toneladas métricas respecto a la temporada anterior, dijo el Departamento de Agricultura.

En su primer cálculo para el período de 1987-88, el Servicio Exterior Agrícola del Departamento dijo que la producción de azúcar de caña ascenderá a 65.4 millones de toneladas y la de azúcar de remolacha a 36.9 millones.

Para la zona del Caribe, el cálculo vati-

cina un aumento, de los 8.51 millones de toneladas de la zafra anterior a 8.7 millones en la próxima zafra.

"La producción de la Comunidad Europea declinará un siete por ciento en 1987-88", dijo el Informe. Agregó empero que "se vaticina el retorno a producciones más normales" en el futuro.

La producción de azúcar en Europa Oriental perderá un 4 por ciento respecto a la cosecha de 1986-87, principalmente porque se calculan bajas en las zonas de cultivo correspondientes a Alemania Oriental y Polonia.

La producción en la Unión Soviética fue calculada en 8.9 millones de toneladas, con baja de un 2 por ciento respecto a la producción del año pasado, que ascendió a 9.1 millones de toneladas.

—Pasa a la página 73—

## Alemania no aumentará su exportación de armas

Bonn, mayo 7 (DPA). El gobierno de la República Federal de Alemania dejó establecido hoy que, a pesar de exigencias en ese sentido de ciertos círculos conservadores, seguirá manteniendo su restrictiva

política en cuanto a la exportación de armas.

Así lo declaró hoy ante el Parlamento de Bonn el subsecretario de Estado en el Ministerio del Exterior de Bonn, Helmut Schae-

—Pasa a la página 65—

## Unificación de grupos disidentes Contras

Miami, mayo 7 (AP). Los dirigentes rebeldes nicaragüenses anunciaron anoche haber llegado a un acuerdo para unificar los grupos disidentes en una sola organización que representará a todas las agrupaciones antisandinistas.

El anuncio se produjo luego de casi tres meses de negociaciones y disputas entre las facciones de insurgentes y en momentos en que el apoyo a sus actividades ha disminuido en el Congreso norteamericano.

—Pasa a la página 71—

## Teniente guatemalteco expulsado del ejército

Guatemala, Mayo 7 (UPI). El ejército de Guatemala degradó a un teniente y lo expulsó de sus filas por haberse visto involucrado en el secuestro y asesinato de un estudiante, informó hoy el Diario Oficial.

El acuerdo de degrada-

ción del teniente David Jonathan Chávez fue publicado hoy en el "Diario de Centroamérica" en el cual se informa que la calidad de integrante del ejército le fue retirada porque "lesionó la ética, el honor y la disciplina de la institución

—Pasa a la página 73—



AP Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

ANTE REPORTEROS. Washington, mayo 7 (AP) El presidente Ronald Reagan gesticula ante reporteros, al abandonar la Casa Blanca rumbo a York, Pensilvania. Reagan fue mencionado ayer, en el segundo día de audiencias sobre el envío, no autorizado, de armas hacia Irán.



AP Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

EX MINISTRO. Manila, mayo 7 (AP) Juan Ponce Enrile, ex Ministro de Defensa filipino, pidió hoy el apoyo para las elecciones senatoriales y de la Cámara Baja, a realizarse el próximo lunes.



Reuters Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

POR NARCOTRAFICO. Miami, mayo 7 (AP) José Aull López Chacón, trata de evitar a la prensa, mientras es escoltado por agente de la DEA. Casi cincuenta

narcotraficantes fueron arrestados ayer, en conexión con un tráfico internacional de drogas. La banda está acusada de introducir cocaína por valor de 10 millones de dólares.

## Ojo plástico para una salvadoreña en Nashville, EU

Nashville, Estados Unidos, mayo 7 (UPI). Reina Arévalo, una salvadoreña de 16 años de edad, podrá dejar de usar el parche negro que le cubría un ojo, después de la cirugía de reconstrucción realizada hoy que la preparó para recibir un ojo plástico, dijeron los médicos.

La prótesis le será colocada a Arévalo en dos meses, dijo Ralph Wesley, cirujano oftalmólogo plástico que realizó la operación.

Ella perdió el ojo izquierdo.

—Pasa a la página 67—

## Panorama en la Bolsa Nva. York

Nueva York, mayo 7 (AP). El mercado registró hoy bajas aisladas, al tiempo que los negociantes esperaban los resultados de una emisión de bonos del Estado para el financiamiento trimestral del gobierno.

De conseguirse una venta rápida y lucrativa de tales bonos, ello podría anticipar un mejoramiento de las perspectivas para las tasas de interés, según observadores.

El promedio Dow Jones de 30 acciones industriales perdió 7.53 puntos para cerrar a 2.334.66.

El dólar y el oro

Londres, mayo 7 (AP).

—Pasa a la página 61—

## 58 arrestados en EU por tráfico de drogas

Los Angeles, EE.UU., mayo 7 (AP). Tres conocidos traficantes de drogas de Colombia figuran entre 58 personas detenidas en tres ciudades de los Estados Unidos como resultado de la mayor operación clandestina jamás acometida por las autoridades fed-

derales de este país en su lucha contra los estupefacientes.

La "Operación Píscis" de tres años culminó ayer con la formulación de cargos contra 115 personas, más de la mitad de las cuales fueron arrestadas en

—Pasa a la página 67—

## Una semana refugiado cumple ex Pdte. Blanco

Santo Domingo, mayo 7 (UPI). El ex presidente Salvador Jorge Blanco cumplió hoy una semana de refugio en la embajada de Venezuela sin que el gobierno de ese país decidiera si le otorgaría asilo político.

Mientras tanto, la jueza que dictó orden de prisión en su contra reanudó el

proceso judicial que se le sigue al ex Presidente por presunta corrupción.

La magistrada Francia Concepción citó para interrogatorio a varias personas que figuraron como representantes de disueltas compañías que durante el gobierno de Jorge Blanco

—Pasa a la página 71—

## Dos acusados en EU de querer matar a Ortega

Washington, 7 (AP). Dos ciudadanos del estado de Oklahoma, identificados como extremistas de derecha y uno de los cuales se halla fugitivo, fueron acusados hoy de conspiración para asesinar al presidente de Nicaragua, Daniel Ortega Saavedra, anunció el Departamento de Justicia.

La formulación de cargos estuvo a cargo de un gran jurado federal en la Ciudad de Tulsa, Oklahoma, en la que se dijo que Donnell Howard, de 35 años, y John Norris, de 30, conspiraron durante más de un año a partir del primero de diciembre de

—Pasa a la página 65—

# Pdte. de C. Rica acusa de intransigencia a Panamá

San José, Costa Rica, mayo 7 (UPI). El presidente de Costa Rica, Oscar Arias Sánchez, acusó hoy de intransigencia al gobierno panameño por no colaborar en la búsqueda de una solución negociada al conflicto surgido en la frontera entre ambos países, que permanece cerrada desde hace dos semanas.

El origen del problema radica en que el gobierno costarricense debe cumplir una disposición de la Contraloría de Costa Rica, que eliminó las "cortesías" a los costarricenses que van de compras a la zona fronteriza.

La "cortesía" era un derecho de los costarricenses para comprar mercaderías por un monto de 25 dólares en territorio panameño sin pagar impuestos aduanales al introducirla a su país.

La Contraloría de la República consideró que estos beneficios era ilegales y debían ser eliminados.

Debido a esta disposición, el comercio panameño atraviesa por una serie de problemas que han producido una baja en las ventas en más del 80 por ciento.

Por ese motivo y con la intención de presionar al gobierno costarricense para que restaure legalmente las cortesías, se cerró el paso a todo tipo de vehículos, y más de 100 furgones esperan la apertura en ambos lados de la frontera.

Arias Sánchez se mostró muy preocupado en las últimas horas, ya que teme que este conflicto de tipo comercial

—Pasa a la página 65—